

Liebe Familie Kremsner,
geschätzter Herr Mag. Croll,
sehr geehrte Frau Lütkenhorst!

Es ist soweit! Durch Ihr Entgegenkommen, sowie durch Ihre uneingeschränkte Unterstützung, ist es tatsächlich möglich geworden, dass eine große Zahl der ersten „GEK-ler“ ihre ehemalige Wirkungsstätte besuchen und bestaunen dürfen.

Alleine beim Eintritt durch das Sterntor, werden in jedem von uns unzählige Erinnerungen wach.

Gott sei Dank bleiben in der Erinnerung hauptsächlich die angenehmen Erlebnisse im Vordergrund.

Doch möchten wir die weniger Guten nicht vergessen.

Bei unserem „Auszug“ 1992 aus diesem wunderschönen Areal konnte niemand erahnen, welch vielseitiges Leben in die alten Mauern einziehen wird.

Wir hoffen, dass wir mit unserem Rundgang, sie nicht allzu sehr belästigen werden und wir freuen uns schon sehr zu sehen, was aus den einzelnen Teilen der Anlage geworden ist.

Wir wünschen Ihnen, sowohl im Schlossteil als auch in der schulischen Abteilung, dass selbe heimelige Gefühl, welches wir bei unserer Dienstverrichtung hier erleben durften.

In diesem Sinne erlauben wir uns, als Dankeschön an die Familie Kremsner, eine Luftaufnahme des Schlosses Schönau aus den 80er Jahren, zu überreichen.

Weiters möchten wir auch die Rudolf Steiner Schule unterstützen und überreichen Frau Angelika Lütkenhorst eine Stufenspende in der Höhe von 1000,- € und unser Wort für die Stufe ist „Ideenreichtum“!

Danach an die beiden Damen die Blumen überreichen und Gruppenfoto!